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La MAROCCO-franco-MAROCAINE !

 

Le traoré cané, on en fait un martyr !

D’après la belkrassem, on devrait compatir !

L’assa a le droit de souffrir…

Moi, ils commencent à me courir,

l’assa et sa smala ! Comment faut il le dire ???

 

PACO. Sujet à trois sous, rimes à deux balles !

10/07/2020.

 

Selon  Najat  Vallaud-Belkacem,  ex-ministre  de  l'Éducation
nationale, le "vivre ensemble" devrait être la priorité des
politiques pour 2022.
Elle  revient  également  sur  l'affaire  Traoré  lors  d'un
entretien avec Djamel Mazi. #alorigine @najatvb @djamel_mazi
pic.twitter.com/xD1miT3BZa

— franceinfo vidéo (@franceinfovideo) July 9, 2020
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Note de Christine Tasin

Paco  nous  a  déniché  une  perle…perle  noire,  rouge,
sulfureuse…  tous  les  qualificatifs  possibles  sont
admissibles.

Oui il s’agit bien de la mort d’un homme. Mais d’un homme
qui était cardiaque, qui était délinquant, capable d’ajouter
le viol d’un co-détenu au vol  et qui était en fuite… juste
ça.  Si  on  écoute  cette  sale  bonne  femme,  il  faudrait
commencer par pleurer la mort de Merah, des frères Kouachi
et compagnie pour pouvoir « vivre ensemble ». Je ne crois
pas l’avoir entendue pleurer sur la fille de Patrick Jardin,
sur Laura et Mauranne, sur le père Hamel, pourtant. Elle ose
parler de vivre ensemble, cette garce, marocaine plutôt que
française, il a raison, Paco !

Bref, de la graine des Taubira, Dupont-Moretti et Traoré. De
la sale graine, de la très sale graine.


